Lunes, 08 de abril

BUENAS Mevassi

2024



PRO PLAN de Nestlé Purina presenta el Vet Talk en Guatemala



Emprender guatemalteco representará a Guatemala en Dinamarca

Cámara Guatemalteca de la Construcción realizará Construfer 2024





PRO PLAN de Nestlé Purina presenta el Vet Talk en Guatemala



Nestlé Purina a través de su marca PRO PLAN, líder en nutrición avanzada para mascotas, anunció el inicio de una serie de conferencias en Guatemala, conocidas como Vet Talks. Estos eventos están diseñados para enriquecer la educación continua de la comunidad de médicos veterinarios, ofreciendo charlas científicas enfocadas en temas de relevancia dentro de áreas como dermatología, gastroenterología, neurología, ortopedia, gerontología, entre otros.

Para este año, PRO PLAN de Nestlé Purina ha organizado cuatro Vet Talks en el país, presentando a expertos de renombre internacional y una amplia trayectoria en diversas áreas veterinarias. Estas conferencias, reconocidas por su enfoque académico y científico, tienen como objetivo principal brindar a los asistentes información de vanguardia para fortalecer su capacitación y compromiso con la salud y el bienestar de las mascotas.

Además de brindar conocimientos especializados a los profesionales veterinarios, Nestlé Purina se ha comprometido desde 2016 con la formación de la próxima generación de veterinarios a través del programa Jóvenes Veterinarios. Como parte de esta iniciativa, la Dra. Valverde se reunió con estudiantes de veterinaria de la Universidad de San Carlos de Guatemala para compartir conocimientos básicos de gastroenterología. Esta interacción no solo proporcionó a los estudiantes una valiosa perspectiva sobre el tema, también fue una oportunidad única para aprender de una experta en el campo, enriqueciendo así su preparación para su futura carrera profesional.

"Nuestro propósito es enriquecer la vida de las mascotas y las personas que las aman, a través de una nutrición innovadora siempre buscando estar a la vanguardia con tecnologías que cuentan con respaldo científico. Continuaremos apoyando la educación y formación de profesionales y estudiantes de veterinaria en Guatemala, con la realización de reuniones científicas y eventos educativos periódicos", afirmó Juan Sebastián Sánchez, gerente regional de delegados veterinarios.



Banco Promerica Guatemala gana el Premio Oro por innovación en la Banca Móvil con biometría facial

Banco Promerica Guatemala fue galardonado con el prestigioso Premio Oro en la categoría de Innovación Disruptiva en Servicios Financieros, otorgado por @FintechAmericas. Este reconocimiento resalta el compromiso de Banco Promerica con la innovación y la excelencia en el sector financiero.

La nominación presentada se basó en el proyecto de biometría facial con validación del Registro Nacional de las Personas (RENAP), el cual refuerza la seguridad de Banca Móvil de Banco Promerica. Esto garantiza que los clientes digitales se sientan seguros al utilizar el canal digital, consolidándolo como una de las opciones más completas en el ámbito digital.

El Premio Oro a los Innovadores Financieros en las Américas es un galardón de renombre que celebra a las instituciones financieras que lideran el camino en términos de innovación y transformación digital. La selección se ha hecho en un ámbito altamente competitivo que incluyó a más de 351 nominados de los bancos e instituciones financieras más representativos de toda la región. Banco Promerica Guatemala se enorgullece de haber sido seleccionado para recibir este premio, el cual refleja su dedicación constante a proporcionar soluciones financieras avanzadas y accesibles para sus clientes.

La nominación para este prestigioso premio fue presentada por el equipo de Estrategia Digital de Banco Promerica Guatemala liderado por su CDO, Alberto Cofiño, cuyo trabajo ha sido fundamental para impulsar la innovación en toda la organización y brindar servicios financieros de vanguardia a la comunidad guatemalteca.



La ceremonia de entrega del premio se llevará a cabo en vivo el 7 de mayo de 2024, durante la Conferencia de Fintech Américas Miami 2024, que tendrá lugar en el Hotel Fontainebleau en Miami Beach. Este evento reunirá a destacados líderes y expertos del sector financiero para compartir conocimientos y explorar las últimas tendencias y avances en tecnología financiera.

Henkel construirá su primer centro integrado en Latinoamérica, en Jundiaí Sao Pablo Brasil





Henkel, líder mundial en adhesivos, selladores y recubrimientos, anunció la construcción de su primer centro integrado en Latinoamérica, mismo que se ubicará en Jundiaí, São Paulo. El edificio tiene como objetivo crear un entorno de colaboración para el desarrollo de invenciones y soluciones enfocadas en la división de Adhesive Technologies, además de ser un lugar de formación, capacitación e interacción con clientes y socios de la región.

El Henkel Latam Inspiration Center contará con múltiples laboratorios para síntesis, formulación y uso de adhesivos en diversas industrias, adicional a que contemplará áreas administrativas y un bosque autóctono. Las obras comenzarán durante el primer trimestre de 2024, y concluyen a finales de 2025.

Transformación, sinergia en grupo y alianzas estratégicas

La implementación de soluciones sostenibles para el futuro es una de las prioridades principales del negocio. Bajo un concepto de campus, el Henkel Latam Inspiration Center está pensado para promover ideas en conjunto, motivar tanto a miembros del equipo, como a nuevos talentos, aparte de servir como punto de reunión y cooperación con socios externos: grandes empresas, startups, institutos de educación e investigación y otros públicos objetivos de la red de Henkel.

Infraestructura y métodos sustentables pioneros

Es el primer proyecto de esta índole en Henkel Latinoamérica que incorpora madera de ingeniería en uno de sus complejos, compuesto por capas de dicho material certificado por un manejo responsable. Sumado a lo anterior, se espera disminuir alrededor de 500 toneladas de CO2, minimizando la dependencia del cemento y hormigón a lo largo del proceso de construcción. También está prevista la colocación de más de 400 paneles solares, la adopción de energía limpia y prácticas de reutilización de agua. El Henkel Latam Inspiration Center ha sido diseñado para obtener las certificaciones LEED Gold y WELL Silver, que buscan mejorar la calidad de vida de los ocupantes, promover prácticas de edificación amigables y reducir el impacto ambiental de los inmuebles.

"La iniciativa refuerza nuestro compromiso con la innovación y el crecimiento del negocio en América Latina, ofreciendo acceso directo a los expertos de tecnologías adhesivas en un solo lugar, con instalaciones de última generación para la elaboración de aplicaciones y respuestas a la medida. Trabajamos junto con clientes, nos asociamos con nuestros proveedores y unimos fuerzas con personas clave del mundo académico, así como de otros sectores que impulsen el progreso de los nuevos avances en la región", afirma Mark Dorn, vicepresidente ejecutivo para Adhesive Technologies en Henkel.

a

Emprender guatemalteco representará Guatemala en Dinamarca



La ciudad de Antigua Guatemala será sede de la séptima edición de la Copa de Negocios Creativos (Creative Business Cup), la cual se realizará del 8 al 11 de abril, donde 25 emprendedores de Petén, Alta Verapaz, Baja Verapaz, Quetzaltenango y Chimaltenango, participarán en procesos formativos dirigidos por grandes empresarios nacionales e internacional, al finalizar se elegirá al ganador nacional que representará a Guatemala en Dinamarca

La Copa de Negocios Creativos pretende descubrir y premiar a empresas innovadoras de alto nivel en innovación, de base tecnológica e impacto social. Esta competencia ayudará a los empresarios a desarrollar mejores ideas sobre sus procesos, desarrollo de sus productos para conectarlos con nuevos inversores y con ello tener la oportunidad de iniciar nuevos negocios explicó Lucia Barrera, presidenta de la Comisión Intersectorial de Innovación Productiva y Emprendimiento del Sistema Nacional de Ciencia y Tecnología (Sincyt).

"Las industrias creativas tienen la posibilidad de integrar a Guatemala en la economía global e impulsar de esta forma el desarrollo para el país, así como impulsar el crecimiento de la industria naranja y generar nuevas oportunidades de negocio", señaló Barrera.

El ganador nacional de la edición 2024, será el designado de representar a Guatemala en la Copa de Negocios Internacional el 3 de junio en Dinamarca, donde se medirá con participantes de más de 60 países.

Así, también por primera ocasión se brindará una premiación extra para emprendedores exclusivamente de Sacatepéquez, quienes formaron parte de un proyecto cofinanciado por la Unión Europea.

Barreda, indicó que este proyecto recibirá apoyo de la Secretaría Nacional de Ciencia y Tecnología (Senacyt) a través del Fondo Nacional de Ciencia y Tecnología (Fonacyt) en la línea de financiamiento DifundeCTi y otra contrapartida por la empresa PRODETUR.





Cámara Guatemalteca de la Construcción realizará Construfer 2024

La Cámara Guatemalteca de la Construcción anunció la celebración de Construfer 2024, el evento líder en el sector de la construcción, que tendrá lugar del 11 al 14 de abril en Fórum Majadas. Este encuentro clave para profesionales, promete ser un catalizador de grandes negocios y cambios significativos en la industria.

Durante cuatro días, Construfer 2024 se convertirá en el epicentro de oportunidades para realizar negocios, aprender a través de un programa integral de conferencias, vivir demostraciones in situ y fomentar el networking en un entorno diseñado para el intercambio empresarial para el sector de la construcción en forma trasnversal.

"Construfer 2024 es una plataforma insuperable para quienes deseen estar al frente de las últimas tendencias, forjar conexiones estratégicas y proyectar sus empresas hacia nuevas dimensiones. Representa una ocasión única para generar negocios impactantes y propiciar una evolución notable en el ámbito de la construcción guatemalteca", afirmó Luis Fernando Castellanos, presidente de la Cámara Guatemalteca de la Construcción.

Este evento bianual prevé reunir a más de 6,000 visitantes y más de 100 expositores, consolidándose como el foro de la construcción más relevante del país. Participantes nacionales e internacionales, desde empresarios y profesionales técnicos hasta ejecutivos del sector, compartirán conocimientos, explorarán tecnologías emergentes y forjarán alianzas estratégicas.

¿Qué encontrará en Construfer 2024?

Exposiciones Dinámicas Demostraciones Interactivas Diálogos y Seminarios Enriquecedores Networking y Oportunidades de Negocio



En Construfer 2024, cada rincón está diseñado para inspirar, generar negocios, educar y conectar. Le invitamos a ser parte de esta experiencia transformadora que promete marcar el futuro de la industria de la construcción.

Para obtener más información acerca del evento, puede visitar el sitio web www.construfer.gt y registrarse para las conferencias o para la visita a los diferentes stands.



Para qué sirve la papaya y cuáles son sus beneficios para la salud

Este fruto de una planta originaria de México y América Central. Contiene gran cantidad de fibra dietaria y compuestos antioxidantes. Cómo se puede consumir y qué precauciones hay que considerar. La papaya contiene una enzima llamada papaína que ayuda a la digestión; de hecho, se puede utilizar como ablandador de carne. Además, tiene un alto contenido de fibra y agua, que ayudan a prevenir el estreñimiento y promueven la regularidad y la salud del tracto digestivo.

La papaya contiene altos niveles de antioxidantes como la vitamina A, la vitamina C y la vitamina E, puede ayudar a reducir el riesgo de desarrollar enfermedades cardíacas.

Los antioxidantes evitan la oxidación del colesterol. Cuando el colesterol se oxida, es más probable que cree bloqueos que conducen a enfermedades del corazón.

Además, el alto contenido en fibra de la papaya puede reducir el riesgo de cardiopatías. Porque la alimentación ricas en fibra reducen los niveles de colesterol.

Otros beneficios de la papaya son el ácido fólico. Este ácido es necesario para convertir el aminoácido homocisteína en aminoácidos menos dañinos. Al consumir papaya se puede disminuir los niveles de homocisteína, y se reducen factores de riesgo cardiovascular. Se recomienda consumir a la papaya por las mañanas, como parte del desayuno, consumiéndola en fresco, o mezclarla con otras frutas para formar un coctel, el cual puede ser acompañado con algún yogurt o cereal.



Esta fruta madura se considera segura, pero la papaya inmadura contiene papaína y puede dañar el esófago.

Si tiene alergia al látex, se debe tener cuidado con el consumo de la papaya o los productos que la contengan. También puede ser alérgico a la papaya. Si es alérgico a la papaína, se debería evitar la papaya verde.

En el caso del consumo de papaya fermentada, se debe tener en cuenta que puede reducir el azúcar en sangre. Esta forma de papaya puede afectar el azúcar en sangre durante y después de una cirugía.